pelle, en termes choisis, que généralement la grande cause de l'infection est une main septique soit celle de la malade, du mari ou du médecin. Il insiste donc car la nécessité d'une désinfection parfaite des doigts avent de faire le toucher vaginal. Ayant fait un grand nombre d'a conchements après avoir visité des cas de maladies contagieuses: Scarlatine, typhoïde, érysipèle, etc., il n'a jamais en d'infection; d'ailleurs, ajoute-t-il, la septicémie puerpérale n'est pas pius abondante durant le temps d'épidémie d'affections contagieus».

Séance d' 12 février.—M. LASNIER, dans une brillante conférence sur le chancre mou, rappelle la déconverte du microbe spécifique par Ducrey, de Naples, en 1889, conseille de négliger le caractère d'induration pour faire le diagnostic et d'attacher beaucoup plus d'importance aux signes optiques suivants du chancre mou ou plutôt du chancre simple:

- 1º Forme moins régulière ;
- 2º La tendance à creuser, à détruire le derme, les bords taillés à pie, décollés, surplombants;
 - 3º La coloration jaune pyoïde;
 - 4º Absence de membrane ou de croûte adhérente;
- 5º La rapidité, la facilité, l'abondance de l'épanchement qui se produit à la surface quand on exerce un frottement sur celle-ci.

Comme traitement, il préconise une pâte au chlorure de zinc 1 partie, oxyde de zinc 9 parties, en application locale durant 24 heures, renouvelée au besoin.

MM. MERCIER et LECAVELIER font remarquer que, pour le diagnostic différentiel, non seulement l'induration a peu de valeur, mais qu'aussi les signes optiques sont bien modifiés par les cautérisations faites par le malade. Malgré les apparences physiques, il na faut pas trop tôt faire le diagnostic: il est préférable de s'enquérir de la date et de la nature du coït suspect et d'examiner l'état ganglionnaire de l'aine avant de se prononcer.

M. Parizeau présente un rapport très intéressant sur 10 malades soufrant de rein mebile, chez lesquels il a fait la néphropéxie. Le résultat éloigné fut très satisfaisant dans tous les cas, excepté chez une hystérique qui n'a reçu aucune amélioration. Il conseille d'abord à "la" malade,—car 87 p. 100 des reins flottants s'observent chez les femmes,—de porter une